

DEBATEN SUS PROPUESTAS

La Intercamaral Culiacán pidió trabajar en cinco ejes para el desarrollo del estado, propuestas que se les entregaron a todas



Sylvia Treviño Salinas
Coalición Por México al Frente



1. Atacar el problema de desabasto del agua de forma integral.
2. Dará empuje a decretos de áreas naturales protegidas en el estado.
3. Impulso al turismo, con ello generar las condiciones de seguridad para la inversión en el estado.
4. Va por dar importancia y vida a los campos pesqueros que viven en el abandono.
5. En el sector de la construcción buscará que haya mayor transparencia en el pago de proveedores.
6. Va por menos impuestos.

7. Propone asesoría fiscal gratuita.
8. Quiere modelo económico y que este sea evaluado por expertos.
9. A su llegada al Senado, desde este diciembre se incrementará el salario mínimo.
10. Rescate de los sectores primarios de la entidad, pesca, campo y construcción.
11. Quitará el fuero a los políticos.
12. Mayor impulso a la educación y apoyar a los maestros de forma integral con mejores salarios.



Imelda Castro Castro
Coalición Juntos Haremos Historia



1. Desarrollo agropecuario fuerte, que haya combate al «coyotaje» y exista un piso parejo en el precio de los granos.
2. Investigación científica.
3. Facilitará la inversión privada.
4. Revisará la política fiscal en materia de ISR.
5. Propone industrializar la entidad, sobre todo el sector agrícola.
6. Dará revés a la reforma educativa.
7. Recuperará 500 mil millones de pesos que se gastan por corrupción.
8. Presentará iniciativas para mejorar el marco jurí-

9. Va contra los rezago en las comunidades del estado.
10. Fortalecerá la autonomía de las dos universidades públicas del estado: UAS y UAdeO.
11. Mas construcción de vivienda.
12. Compromete apoyo a adultos mayores, madres de familia y discapcitados.
13. Le apuesta al equipamiento y al desarrollo urbano de las ciudades.
14. Buscará que no se simule y en corrupción va por un mejor sistema.



> Asistentes al debate de candidatas al senado de la República.



4

mujeres

y cuatro hombres son candidatos al Senado por el estado de Sinaloa.

salud; otro corresponde al plan de logística e infraestructura de la entidad, donde se incluyen todas las vías con las que cuenta el estado. En un tercero piden que haya una agenda de innovación, sobre todo en ciencia y tecnología. Asimismo, detallan dar impulso a una agenda regional; es decir, trabajar en proyectos por zonas y que no sea en general para Sinaloa. Además, entregaron un estudio de complejidad económica donde se detallan las fortalezas y las debilidades en materia de exportaciones, propuestas que hicieron especialistas en apoyo con Codesin.

33

días

restan para que se celebren elecciones para renovar poderes.

→ Bloques

Al igual que en el pasado debate entre los integrantes a la primera fórmula al Senado, el encuentro se dividió en cinco bloques: inició con la presentación de las participantes, seguido del tema de desarrollo regional y modelo económico. Para el tercer bloque el tópico fue desarrollo social y las políticas que implementarán a favor del sector más sentido de la sociedad, los más necesitados y ciudadanos en situación de pobreza y pobreza extrema.

2

debates

al Senado se han organizado por el INE y la Intercamara I en nuestro estado.

Hubo un espacio para preguntas de ciudadanos, donde cuestionaron qué harán para reducir la pobreza y acabar con la corrupción, qué opinan del matrimonio igualitario, cómo terminar con el rezago que existe en el campo y cuál es la postura en relación con las negociaciones del TLCAN.

Se preocuparon por los desplazados y qué políticas públicas se impulsarán para apoyar a estas personas. Otro tema que preguntó la ciudadanía es sobre los militares en la calle y si estos están dando el resultado en materia de seguridad.

En total se hicieron ocho preguntas, dos para cada candidata, quienes tuvieron dos minutos para responder los cuestionamientos. Finalmente, el último bloque fue tema libre, donde cada participante lo aprovechó para despedirse del electorado y pedir el voto.

> ÚLTIMO DETALLE

El presidente en turno de la Intercamaral Culiacán, Sergio Esquer, revisa el discurso previo al debate.



> INCLUYENTE

Una intérprete del lenguaje de señas participó durante todo el encuentro de las aspirantes a senadoras.

